



Männergemeinschaft Christkönig

IM VERBAND KATH. MÄNNERGEMEINSCHAFTEN



EINLADUNG

„Wir danken Propst Semmet“



**Eine günstige Gelegenheit bietet sich
am Freitag, den 23. August 2024 um 18:45 Uhr
nach der Abendmesse**

Unser ehemaliger Pfarrer hat als Propst und Domkapitular neue Aufgaben übernommen. Er soll den Kirchort Christkönig in guter Erinnerung behalten.

Alle, die ihm persönlich „Danke“ sagen möchten oder ihm ein paar gute Worte (oder anderes) mit auf den Weg geben möchten, sind herzlich eingeladen. Ein kleiner Imbiss und Getränke erwarten Sie.

**Alle Gemeindemitglieder und Gäste sind herzlich willkommen.
Wir freuen uns auf Sie!**

Das Organisationsteam